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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper. 
 
vor mehr als einem Jahr äußerte sich der Wirtschaftsbeigeordnete Dr. Puchta öffentlich zu den 
Ergebnissen der Kienbaum-Studie. Eine nüchterne Analyse die zeigt, wo unsere Stärken lie-
gen und was wir besser machen können, so der Beigeordnete damals. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Welche Konsequenzen wurden aus den Ergebnissen der Kienbaum-Studie für die Ar-
beit des Dezernates III gezogen? 

2. Wie wird durch das Dezernat III der Stand bei der Beseitigung der in der Kienbaum-
Studie genannten Schwächen eingeschätzt? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Hubert Salzborn 
CDU-Stadtrat 
 


